
 

 

 

 
 

● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Joueurs”  
● Collège des joueurs et des clubs associatifs - Représentant “Club Associatif”  
● Collège des promoteurs 
● Collèges des créateurs / éditeurs  

 
 
 

Fort d'une expérience de plus de 20 ans dans les secteurs de l'IT, du divertissement et de l’esport, je 
suis actif à la fois pour la communauté des joueurs, les pouvoirs publics et les professionnels du secteur 
au-delà même des frontières nationales. 
Précédemment Directeur Général d'ESL Gaming France, filiale de la plus grande société esport au 
monde, et cofondateur et Président d'honneur de l’Association FuturoLAN, organisatrice de la Gamers 
Assembly, la plus grande LAN-party de France, je suis également très investi dans le développement 
et la structuration de l’esport aux côtés des pouvoirs publics localement (Poitiers), régionalement 
(Nouvelle Aquitaine et Occitanie), et à l’échelle nationale et internationale. 
Ma double expérience associative et professionnelle me permet d’aborder les problématiques du 
secteur sous les angles aussi bien amateurs que professionnels. 
Je m’implique également depuis 2019 dans le développement et la structuration de l’esport sur le 
continent africain et au Moyen Orient, notamment en Arabie Saoudite. 
https://www.linkedin.com/in/desirekoussawo/  

Après un premier mandat de 2 ans en tant que Président de l'association, j'ai pu accompagner la 
réalisation de nombreux chantiers, tant internes avec la structuration de notre écosystème (création 
d'antennes régionales, mobilisation des acteurs de la filière, accélération des opportunités de 
networking, etc.) qu'externes avec la fluidification et la dynamisation de notre secteur (participation à 
des rencontres institutionnelles, mise en place du passeport talent, réduction de la TVA à 5,5%, 
présence aux salons Vivatech, Paris Games Week, Salon des Maires, etc.). 
 
La reconnaissance institutionnelle de notre association était un objectif clairement défini pour ce 
premier mandat. Les rencontres avec le Président de la République Emmanuel Macron et les principaux 
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Ministères liés à notre secteur (Sports, Culture, Numérique, Économie, ...) ont clairement établi notre 
association comme le représentant naturel des acteurs de la filière auprès des pouvoirs publics. 
 
Pour le prochain mandat, en plus de poursuivre les projets déjà lancés précédemment, trois grandes 
missions me tiennent à cœur : 

- Faire évoluer la gouvernance et renforcer la représentativité de l'association, en rassemblant 
tous les acteurs de la filière autour de structures intermédiaires, garantes de la prise en compte 
de toutes les spécificités de nos membres. 

- Accroître les fonds propres de l'association afin de lui permettre de constituer une équipe 
permanente chargée de gérer les aspects administratifs et opérationnels au quotidien. Cela 
nécessite une amélioration de la gestion des adhésions et le développement de partenariats 
avec des acteurs publics et privés. 

- Renforcer le tissu esport amateur, en visant une meilleure connaissance de leurs enjeux et de 
leurs attentes, et en accompagnant la mise en place de nouveaux outils et dispositifs de soutien 
à leur développement. 

 
Ces missions sont essentielles pour assurer la croissance et le succès de notre association dans le 
domaine de l'esport en France et dans le monde. Je m'engage à travailler avec détermination et 
professionnalisme pour atteindre ces objectifs et continuer à faire progresser notre association. 

 
https://drive.google.com/file/d/1CB-z4sb1CwPYxoVK9UfNRthtBWAjda6v/view?usp=sharing 
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